



かぜ 浅間の旋風

元気! やる気!! よしあき!!!

発行責任者: 山岸喜昭
〒384-0022 長野県小諸市南町3丁目9番地19 TEL0267-24-2320 FAX0267-24-2320
<http://asama-kaze.com> E-mail voice@asama-kaze.com



火山防災対策の充実強化と 災害復旧工事の早期竣工を 国に陳情

11月16日、危機管理建設委員長として、本県にて発生した「南木曽町の土石流災害」「御岳山噴火災害」「神城断層地震災害」に関わる要望を、国土交通省と河野太郎国務大臣に陳情して来ました。



長野県の道路事業に関する要望書を 国土交通省、財務省に提出

11月25日、西沢県議会議長を会長とする長野県道路整備期成同盟会の副会長として、町村長及び県職員の方々と、災害時でも孤立しない道路整備や適時適切な修繕、通学路の安全対策の推進等を求め、陳情に行ってまいりました。



[阿部知事]スイスの観光地では、「お金を使つてもらうための仕組み」がかなり徹底されている。単に観光という観点だけではなく、地域づくり全体と一体となった観光地域づくりを進めていくことが、極めて重要であると考えている。長野県も様々な観光地がありますが、例えば上高地と野沢温泉と軽井沢。それぞれマーケットが違う部分があると思うが、そうしたことを分析しながら、観光行政を進めていくことが必要。こうしたこと進める中で、世界水準の山岳高原観光地を長野県から発信していく。今後さらに交流を深め、両国の先進的な取り組みを学び、長野県の林業・観光に活かしていくと思っている。



新年明けましておめでとうございます。皆様には、御健康で希望に満ちた初春を迎えることができて、喜び申し上げます。昨年は、皆様の御支援を賜りまして、二期目長野県議会に送り出していただきましたことに、心から感謝と御礼を申し上げます。

国内外では、TPP問題や消費税引き上げなど大きな変革の時を迎えております。地方行政におきましても、少子高齢化が進み、地域社会の維持、活性化に向けた取り組みや、情報社会の発展で未だかつて経験したことのない新たな事態に日々直面し、まさに行政の真価が問われている時代と言つても過言ではありません。小諸市においては、若年層の流失や人口構成の高齢化、空き家問題など市勢の発展を図る上で大きな隘路となつておりますが、新市庁舎、ステラホール、新図書館など新たな施設が中心地区に集中し、全国のモデル的地域であるコンパクトシティを目指し、魅力ある、活力溢れた地域社会を実現することが何よりも肝要であると思います。私たちの故郷小諸は、これからが本当の街づくりへのスタートです。私も、以前にも増して小諸の魅力を高め、皆さんとしっかりと連携の中で「伸び行く小諸」そして「発展し続ける輝く街」の実現を目指し、年頭に当たり気持ちも新たに強く決意をしたところでございます。

皆様方が、今年も明るく健やかに、益々の御活躍と御健勝を心から御祈念を申し上げまして、挨拶といたします。

どうぞ、本年もよろしくお願ひいたします。

長野県の「発展」と 小諸のさらなる「飛躍」を図指して!

議会報告
抜粋
11月定例会一般質問

Vol.2

人口減少と少子化問題について

林業と山岳観光、 地域づくりと、一体的な 観光地域づくりに向けて

日本の出生率は、1・42(2014年)と低迷状況が続いています。フランスでは、1・66(1993年)を2・00(2008年に、スウェーデンは1・50(1999年)を1・99(2010年に国家的プロジェクトによって回復しています。このように、国全体が危機感を共有し、出生率回復策を実行することが急務の課題です。

●出産世代女性の減少も、出生数減少の大きな要因です。1970年代以後、晚婚化が著しく進み、さらに非婚化(近年では男性60%弱、女性は45%前後)も進んでいます。この主因は、家庭を持ち子育てすることを困難にしている社会体制にあるとも言えます。さらに近年、夫婦の子供の数が1・96人と2人を割り込んでおり、この減少傾向は続くことが予想されています。現状の出生率が続くと、2060年には人口は3分の2、生産人口は、ほぼ半減というシナリオも描かれています。

佐久建設事務所・小諸市合同 現地調査

諸区県道小諸上田線(マッハ八戸)歩道改良について



上の平区県道八幡小諸線路肩の
拡幅側溝の改良について



与良区蛇堀川左岸の急傾斜地対策について



四ツ谷区国道141線歩道の新設について



少子化と出生数の減少





会派一同 申年一年 がんばります！



新年を迎える、さらなる県の領土や主権、経済圏問題に加え強硬派による宗教対立など、国際情勢が節目の年であつたと思います。

昨年は、ここ数年来課題

政発展・県民生活向上のため、会派一同決意を新たにしています。

新年を迎える、さらなる県の領土や主権、経済圏問題に加え強硬派による宗教対立など、国際情勢が節目の年であつたと思います。

昨年は、ここ数年来課題

としてのTPPの大筋合意による影響懸念や、消費税率の引き上げに伴う軽減税率問題、安保関連法案の成立など、重要課題が日白押

しでもありました。

そのような中、県は、人生

を楽しむことができる多様

な働き方・暮らし方の創造

本年も、どうぞよろしくお願

い申し上げます。

信州を創っていく」という

基本理念のもと、先に知事

に提出を望した「平成28年

度の予算編成と当面の課題

に関する提案書」をもとに、

県民にわかりやすく簡素で

効果的な県政運営のため、

情報公開を一層推進し県民

が参画しやすい県政を目指

してまいります。

「信州の山」の魅力や

価値の発信

1306万円

「信州の山」の魅力や

価値の発信

大会(仮称)の支援

○福祉のまちづくりの推

進

福祉のまちづくり周知

パンフレットの作成や

パーキング・パーキング

大会(仮称)の支援

○登山安全条例などの可決

制度の利用証等を作成

○道路、河川の復旧

○子育て支援の充実

998万円

国による「子育て支援

バスポート」の協賛店舗

の募集(2000店舗)

や事業の周知

3か所、河川の護岸補修

3か所

台風等により被災した

道路、河川の迅速な復旧

工事を実施(道路の舗装

修繕83か所、法面補修

3か所、河川の護岸補修

3か所

3か所